

Grenzlandcup wieder in Großrückerswalde

Geschrieben von: Toni Fiedler

Donnerstag, 21. Mai 2009 um 15:45 Uhr



Zum zweiten mal nach 2004 gewinnen Jens Fiedler und Thomas Hunger den sogenannten Grenzlandcup. Dabei setzten sie sich gegen 24 andere Mannschaften in einem 12,5 stündigen Tischtennis-Marathon durch.

Im Finale setzten sich unsere Spieler gegen die Sportfreunde aus Schlettau durch. Den dritten Platz sicherte sich Crimmitschau.

Herzlichen Glückwunsch!



v.l.n.r.: Großrückerswalde, Schlettau, Crimmitschau